

# JUMP 平安新聞

## 学園祭

9月4日(日)は、学園祭が行われました。校舎の外には、高学年による模擬店が並び、お祭り気分が盛り上がりました。また、各クラスが準備した商品や、手作りの品を売ったり、おみやげを買ったり、とても賑わっていました。この日は、晴天に恵まれ、秋の気配が感じられる中、多くの来賓や保護者の皆様もご来場くださいました。また、各クラスが準備した商品や、手作りの品を売ったり、おみやげを買ったり、とても賑わっていました。この日は、晴天に恵まれ、秋の気配が感じられる中、多くの来賓や保護者の皆様もご来場くださいました。

(木村 優希)

## 音楽祭

9月8日(木)は、音楽祭が行われました。各クラスが練習してきた曲を披露し、大いに盛り上がりました。また、各クラスが練習してきた曲を披露し、大いに盛り上がりました。また、各クラスが練習してきた曲を披露し、大いに盛り上がりました。また、各クラスが練習してきた曲を披露し、大いに盛り上がりました。

龍谷大学付属  
平安中学校新聞同好会発行

た。アンコールがなかったのが残念でした。全クラス全力を出せたいと思います。来年も楽しみたいです。

(木村 優希)



### 最優秀賞

3年2組

課題曲 青い鳥  
自由曲 Best friend

### 優秀賞

2年2組

課題曲 心の瞳  
自由曲 空も飛べるはず

3年3組

課題曲 青い鳥  
自由曲 手紙

## 一年生 勉強合宿

8月25日(木)曜日、一年生は2泊3日の勉強合宿へ行きました。

一日目は、琵琶湖博物館へ行きました。琵琶湖の歴史や、琵琶湖の生き物、琵琶湖の環境などを学びました。近年は、ブラックバスなどの外来種によって、琵琶湖の生き物たちの生態系が崩れているそうです。そのため、琵琶湖の周辺では、在来種を守るための活動が行われています。

二日目は、船に乗りました。琵琶湖の水質などを調べながらの航海は、とても気持ちよかったです。船から見る琵琶湖の景色はとても綺麗でした。三日目は、カレー作りをしました。接点がない人と同じ班になることもありましたが、カレー作りを通して、その人達とも仲良くなることができました。



【行事報知】  
学園祭・音楽祭・勉強合宿(1年・2年)  
【特集】  
龍谷ミュージアム・清水寺・映画紹介

## 一年生 勉強合宿

8月29日(日)曜日、二年生が2泊3日の勉強合宿に行きました。

一日目は、リニア・鉄道館に行きました。とても奥の深い鉄道の歴史や、鉄道についての多くの知識を得ることが出来ました。また、普段滅多に出来ない、超電動リニアの車両に疑似乗車する体験をすることも出来、とても良い勉強になったと思います。



三日間の勉強合宿は、疲れることもありましたが、貴重な体験をすることができ、とても充実したのではないのでしょうか。

(藤本 友華)





